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▲昨年の常陸風土記の丘「大賀ハス観蓮節」から（今年は７月23日～７月30日（碧筒杯は最終日）に開催）



市の施設　指定管理者一覧

Ishioka Shigikai
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施 設 名 指定管理者名

旭台会館 財団法人 石岡市開発公社

南台コミュニティセンター 南台コミュニティセンター運営委員会

杉並コミュニティセンター 杉並コミュニティセンター運営委員会

鹿の子コミュニティセンター 鹿の子コミュニティセンター運営委員会

まちかど情報センター 特定非営利活動法人まちづくり市民会議

デイサービスセンター 社会福祉法人 欅会

特別養護老人ホームのぞみ 社会福祉法人 欅会

関川地区ふれあいセンター 関川地区ふれあいセンター管理運営協議会

三村地区ふれあいセンター 三村地区ふれあいセンター管理運営協議会

農産物直売センター石岡そだち ひたち野農業協同組合

やさと農産物直売所 財団法人 石岡市産業文化事業団

農村高齢者センター 社会福祉法人 石岡市社会福祉協議会

常陸風土記の丘 財団法人 石岡市開発公社

国民宿舎つくばね 財団法人 石岡市産業文化事業団

茨城県フラワーパーク 財団法人 石岡市産業文化事業団

ふれあいの森 財団法人 石岡市産業文化事業団

ふれあい交流施設やさと温泉ゆりの郷 やさと農業協同組合

※国府会館は、９月１日から市が直営で管理することになりました。
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　議会が定例会で可決した「石岡市職員の勤務時間、休暇等に関する条例の一部を改正する条例」が

７月１日に施行されたことにより、これまで午後５時15分までだった市職員の勤務時間が、午後５時

30分まで延長になりました。

　これは、人事院規則が改正され、これまで存在した休息時間（１日30分間）が廃止されたことに伴

う措置で、一方、休憩時間（いわゆる昼休み）は45分間から１時間に延長になっています。

　議会は、平成１８年第２回定例会を６月７日から６月２２日の１６日間

にわたって開催しました。

この定例会には、市の各施設の指定管理者を指定しようとする議案や、市

各会計の補正予算案など、計３０件の議案が市長から提出されました。
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市役所・支所等の閉庁時間が午後５時30分に
７月１日
から

15分間
延長
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Ishioka Shigikai

  
　今年４月に統合再編が行われ、市内全

域を全18分団（団員定数628人）体制でカ

バーすることになった市消防団ですが、

議会はこの度、その退職報償金の引上げ

案を全会一致で可決しました。

　引上げられるのは、勤務年数が10年以

上25年未満の分団長、副分団長、部長及

び班長で、引上げ額はそれぞれ2,000円

となっています。

消防団の退職報償金が引上げ

德増千尋議員 小松美代子議員 前島守雅議員 久保田健一郎議員 金井一夫議員
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一 般 質 問

議 員

第２回定例会では、25名の議員が登壇し、

市政一般に関する質問を行いました。

「一般質問」で、各議員はそれぞれ数項目にわたる質問

を行っています。ここに掲載するのは、その一部を要約

したものです。

一般
　質問
Question & AnswerQuestion & Answer

一般
　質問

Question

Answer

第２回定例会第２回定例会

村 山
むら   やま

 　　裕
ゆたか
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Ishioka Shigikai

議 員磯 部
い そ べ

 延
のぶ

 久
ひさ

「行政経営」への改革のため

歳出の効率的配分と税の徴収率向上を

Question

納税者の不公平感を解消するためにも

口座振替制度の推進など図る

Answer
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市税徴収の推移

12 13 14 15 16 年度

4

3

2

1

0

（億円）

12 13 14 15 16

98.0

97.5

97.0

96.5

96.0

95.5

95.0

（％）

年度

石岡

八郷

石岡

八郷



議 員

一 般 質 問

当市の税徴収率は県内４４市中３６位

今後どのように対処するのか

Question

滞納整理を全庁的な問題と捉え

（仮称）市税等対策本部の設置も検討

Answer

前
まえ

 島
しま

 守
もり

 雅
まさ
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Ishioka Shigikai

議 員山 口
やまぐち

 　 晟 
あきら

石岡の特性を生かしたまちづくりには

将来的に大きな合併が必要だ

Question

現段階では環境が

調整されていないと認識

Answer

8

▲豊かな自然は石岡の特性の一つ



 

議 員鈴 木
す ず き

 光 雄
み つ お

一 般 質 問

ＴＸ開通による観光客誘致に向け

夢のある観光拠点の開発を

Question

観光ルートづくりと拠点整備には

積極的な検討・取組みが必要と認識

Answer
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▲茨城県畜産センター



Ishioka Shigikai

議 員

旧市編纂の「石岡市史」を

市民に廉価で販売する考えはないか

Question

値下げは教育委員会で検討するが

ＰＲを行うことで販売促進図りたい

Answer

川 村
かわむら

 良 一
りょういち
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一 般 質 問

筑波スカイライン無料化に伴い

料金所撤去と、当市へ至る道路の整備を

Question

料金所撤去は７月に完了予定

県道も計画に従って整備中とのこと

Answer

議 員塚 谷
つ か や

 重 市
しげいち
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県道月岡真壁線

湯袋観光道路

風返峠

▲県道 月岡真壁線　一ノ沢付近

一ノ沢

筑　波
スカイ
ライン

つくばね
オートキャンプ場

やさと温泉
ゆりの郷



議 員鈴 木
す ず き

 米 造
よ ね ぞ う

Ishioka Shigikai

市の借地見直しと、

地元による市道管理の復活を

Question

借地は費用対効果を考えて対処。

市道管理は実情に合うよう協議する

Answer
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愛宕山

至 岩間駅

至 難台山

団子石

至 瓦谷

　　行政界

石岡市



一 般 質 問

議 員菱 沼
ひしぬま

 一 夫
い ち お

合併記念マラソン大会の規模と内容は。

また、予算190万円では少なくないか

Question

参加者1,500人規模の大会を１～２月頃に。

予算はおおむね１人1,100円で積算

Answer
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Ishioka Shigikai

議 員

学童保育施設の環境整備と

保育時間の延長はどのように進んでいるか

Question

各施設にエアコン整備を実施

時間延長は保護者アンケートをもとに協議

Answer

金 井
か な い

 一 夫
か ず お
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議 員

一 般 質 問

国府地区公民館には、

法が定める設備が整備されていない

Question

今後、施設の見直しと改修、

設備の充実図り、市民要望に応えたい

Answer

前 島
まえしま

 孝 元
たかもと
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▲国府地区公民館



議 員

Ishioka Shigikai

子育てが大変な時代

行政が多方面からのバックアップを

Question

計画に基づき、関係機関等の

協力を得ながら鋭意努力する

Answer

大和田
お お わ だ

 俊樹
しゅんじ
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議 員

一 般 質 問

家庭教育に関する講演会

講師はどのように選定したのか

Question

参加者の感動が得られる講師を

慎重に選考するよう心がける

Answer

小 松
こ ま つ

 美
み

代
よ

子
こ
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議 員

Ishioka Shigikai

次世代育成支援地域行動計画は

子育て世代の要望に応えているか

Question

子供の遊び場確保や医療体制、

保育サービスの充実等を盛り込んだ

Answer

德 増
とくます

 千 尋
ち ひ ろ
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議 員

一 般 質 問

市職員の時間外勤務手当が

ほとんど支給されていないと聞く

Question

基本的には、当初の

予算の範囲内で執行していくもの

Answer

岡 野
お か の

 孝 男
た か お
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議 員

Ishioka Shigikai

合併後のメリット・デメリットと

住民サービスの現状について伺う

Question

今後とも、合併効果を最大限に

発揮できるよう努めていく

Answer

嶋 田
し ま だ

 佐
さ

登
と

子
こ
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▲緊急通報システム 端末機



議 員藁 科
わらしな

　 登 
のぼる

一 般 質 問

介護保険料の相継ぐ値上げ

何か抑制策はないか

Question

高齢者の介護予防を進めるため

地域支援事業を進めていきたい

Answer
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議 員

Ishioka Shigikai

医師会病院前の道路は一部が狭あい

一日も早い拡幅改良を望む

Question

重要な路線の一つ

狭あい部分の解消に努めたい

Answer

入 江
い り え

 貞
てい

 一
いち
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議 員

一 般 質 問

八郷地区の自然を活かすことで

地域活性化を図る考えはあるか

Question

地域資源と観光産業との連携など

活用の可能性を積極的に検討したい

Answer

小 吹
お ぶ き

 武 男
た け お
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議 員菱
ひし

 沼
ぬま

 和
かず

 幸
ゆき

Ishioka Shigikai

少子化対策の重要施策と

妊婦バッジ普及への考えは

Question

行動計画に沿って施策展開を図る。

バッジは全県的普及を県に要望する

Answer
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議 員鈴 木
す ず き

 せつ子
こ

一 般 質 問

当市では疾病予防について

どのような対策を講じているのか

Question

健康な方や不安をかかえる方など

段階に応じて適切な対応を図る

Answer
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議 員

Ishioka Shigikai

廃止が懸念される鹿島鉄道

どのような財政的手当てが可能なのか

Question

今後５年間に必要な金額は膨大。

精一杯、存続への努力をしたい

Answer

池 田
い け だ

 正
まさ

 文
ふみ
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議 員

駅前・東ノ辻線の整備事業

残る1,200㍍の完成に向けた取組みは

Question

実現可能な方策を検討し、

早期整備に入っていきたい

Answer

吉 田
よ し だ

　 寛
かん

 

一 般 質 問
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駅
前
・
東
ノ
辻
線

村
上
・
六
軒
線

整備済区間

石岡駅



Ishioka Shigikai

議 員

税の徴収に当たっても

専門知識の習得が必要だ

Question

関係機関主催の徴収実務等の

会合には積極的に出席

Answer

金 子
か ね こ

 悦 郎
よ し お
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議 員

旧朝日小の通信制高校としての利活用が

急きょ変更になったのはなぜか

Question

施設状況を踏まえて再検討し

市の施設として活用することに

Answer

櫻 井
さくらい

 信
のぶ

 幸
ゆき

一 般 質 問
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Ishioka Shigikai

國 司
こ く し

   進 
すすむ

 
 

 　第２回定例会では、市長から提出された３０議案

について、７人の議員が質疑を行いました（うち１

人は質疑のみで答弁は行われなかったため、掲載し

ていません）。

第２回

定例会
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議 案 質 疑

德
とく

 増
ます

 千 尋
ち ひ ろ

前
まえ

 島
しま

 孝
たか

 元
もと

31



Ishioka Shigikai

飯
いい

 村
むら

 嘉 男
よ し お

池 田
い け だ

 正 文
まさふみ
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小松
こまつ

 美
み

代
よ

子
こ

議 案 質 疑
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Ishioka Shigikai
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　石岡市議会では、請願及び議会へ直接ご提出いただいた陳情を、

本会議で常任委員会等へ付託した上、詳細な審査を行っています。

　第２回定例会で審査を行った請願・陳情の審査の結果は、次のと

おりです。

（各請願・陳情の要旨は、第２回定例会付託分のみ掲載しています）

＆＆
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請願＆陳情
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Ishioka Shigikai

市長提出議案の概要と審査結果
第２回定例会（６月７日～６月２２日）に提出された議案の概要と、その審査結果は次のとおりです。
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第１回定例会
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議会広報紙に関するご意見・ご質問は、石岡市議会事務局　523-1111 内線312　〒315-8640 茨城県石岡市石岡3165-2

電子メール ishiokashigikai@muse.ocn.ne.jp　ホームページ http://www8.ocn.ne.jp/~ishioka/

再生紙100％を使用しています。　　　　環境にやさしい大豆油インキを使用しています。

　市議会第３回定例会は、下記の日程で行われる予

定です。ぜひ傍聴にお出でになってみてください。

※開会時間は、９月14日の本会議が午後２時、

　その他はすべて午前10時からです。

８月30日（水）本会議（開会）

９月４日（月）本会議（一般質問）

９月５日（火）本会議（一般質問）

９月６日（水）本会議（一般質問）

９月７日（木）本会議（一般質問）

９月８日（金）本会議（議案質疑）

９月11日（月）本会議（議案質疑）

９月12日（火）常任委員会

９月13日（水）常任委員会

９月14日（木）議会運営委員会

　　　　　　　本会議（質疑・討論・採決）

第３回定例会は８月30日開会予定
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